

# *Cuba célèbre la journée mondiale de l'environnement*

---



La Havane, 5 juin, (RHC).- Cuba célèbre aujourd'hui la journée mondiale de l'environnement.

Le meeting national a été organisée sur la Place Ernesto Che Guevara, à Santa Clara, capitale de la province de Villa-Clara, dans le centre de notre pays.

Cette province s'est faite remarquer par l'observation du programme pour la préservation de la nature, connu chez nous comme Tâche vie.

Les efforts pour réduire la pollution atmosphérique et le programme pour la préservation des plages sont au centre cette année de la célébration à Cuba de la journée mondiale de l'environnement.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/192632-cuba-celebre-la-journee-mondiale-de-lenvironnement>



**Radio Habana Cuba**